

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento reordena el tráfico y el aparcamiento en los accesos a la guardería municipal

El objetivo es garantizar la seguridad de los usuarios ante la próxima puesta en marcha del Centro de Educación Infantil

ENE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor ha reordenado el tráfico de las calles cercanas al nuevo Centro de Educación Infantil del municipio, que comenzará a trabajar con el arranque del curso 2014-15 para garantizar la seguridad de los futuros usuarios del recinto.

Así, tras un informe de los vigilantes municipales sobre la circulación en las calles Rabin-dránath Tagore y Ganges se ha prohibido el aparcamiento en la margen derecha de la vía que lleva el nombre del Premio Nobel con el objetivo de dar fluidez al tráfico ya que, con la anterior configuración no se podía mantener el doble sentido de circulación.

Por otra parte, en la sesión plenaria también se aprobaron por unanimidad las dos mociones que presentó UPyD. En la primera de ellas se solicitó que se inicie la tramitación para devolver a los trabajadores municipales la parte proporcional de la paga extra de diciembre de 2012. El Consistorio pedirá un informe al interventor municipal acerca de la posibilidad de llevar a cabo esta devolución puesto que el techo de gasto municipal está consumido.

La segunda moción que recibió el visto bueno de todos los grupos políticos versaba sobre la devolución del céntimo sanitario que se repercutía en las facturas de combustible que consume el Ayuntamiento. El alcalde, Ángel Peralvo señaló: "Vamos a pedir la devolución de este dinero que calculamos que asciende a una cantidad de entre 6.000 y 7.000 euros puesto que tenemos todas las facturas".



La Corporación municipal celebró ayer la sesión ordinaria del pleno. | ENE

Las tasas por matrimonio civil fuera de horario se doblan

Los matrimonios civiles que se celebren en el Consistorio de Villamayor fuera del horario de oficina, que va de lunes a viernes de 8 de la mañana a tres de la tarde, duplicarán su precio con respecto a las que sí se celebren en ese periodo, que tiene una tasa de 55 euros. Así, las parejas que pidan que su matrimonio se celebre por la tarde o en sábado abonarán 112 euros por este concepto. Según argumentaron desde el Ayuntamiento, cuando se abre la Casa Consistorial fuera del horario oficial hay que abonar horas extra al operario que se encarga de habilitar el salón de honras para la ceremonia y de limpiar el arroz que lanzan los invitados para desear suerte a la pareja. Cada hora extra supone 28 euros de gasto a las arcas municipales, que ahora con la subida de la tasa, repercutirá en los novios y no en los vecinos.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los 55 desempleados inscritos iniciaron ayer las jornadas. | ENE

La tecnología y el desarrollo del talento personal centran las jornadas sobre empleo

ENE | CARBAJOSA

La importancia del uso de las nuevas tecnologías para la búsqueda de empleo, unidas al desarrollo personal para adquirir y encontrar el talento y las aptitudes de cada uno, son las técnicas que se van a aplicar en las jornadas gratuitas de apoyo y promoción al empleo 'Empléate en Carvajosa', que se desarrollarán durante esta semana para ayudar a encontrar trabajo de forma eficaz, positiva y más rápida.

Un total de 55 desempleados, de los que una decena

son de Salamanca y el resto del municipio, iniciaron las sesiones puestas en marcha por la Concejalía de Empleo y Desarrollo Local como herramienta de búsqueda de empleo con el objetivo de aprovechar los recursos que a nivel empresarial hay en Carvajosa.

Los participantes se prepararán para afrontar una entrevista de trabajo, grabar un videocurrículum y elaborarán un cuaderno de acción con las herramientas claves con lo que han hecho y para hacer el seguimiento.



Clausura del taller formativo de albañilería. El gerente del Ecy1, Pedro Grijalba, clausuró ayer el programa de Formación y Empleo "Albañilería Carvajosa" desarrollado durante un año por ocho alumnos que han realizado obras de mejora en las piscinas y viales de la localidad. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Taller de alimentación saludable para los escolares en la Escuela Municipal de Hostelería

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta celebra esta mañana un taller de comida saludable para los más pequeños. En esta ocasión, los alumnos del curso de Cocina serán los encargados de enseñar a los escolares del colegio Miguel Hernández la importancia de una alimentación sana y cuáles son los alimentos adecuados a sus edades para tomar en cada franja horaria, sobre todo frutas y verduras. A partir de las diez de la mañana, los niños aprenderán a hacer batidos, zumos y tostadas. | ENE

Charla sobre cómo actuar ante la ansiedad de los hijos para afrontar los exámenes

La psicóloga del Equipo Psicológico del Ayuntamiento, Marisa García, fue la encargada de impartir la charla 'La ansiedad ante los exámenes', dirigida a los padres del AMPA y a los alumnos de ESO y Bachillerato del IES Calisto y Melibea. El objetivo es ayudar a los estudiantes a superar el miedo a la hora de enfrentarse a los exámenes y les ofreció pautas con las que actuar y mantener la calma, tanto en casa como en clase, para un mayor rendimiento escolar y conseguir mejores calificaciones. | ENE



'Teatro en Inglés' para los alumnos de Infantil a 3º de Primaria del Martín Gaité y Miguel Hernández

Trescientos alumnos de Infantil a 3º de Primaria de los colegios Miguel Hernández y Martín Gaité de Santa Marta participarán durante las jornadas de hoy y mañana en las sesiones del programa 'Teatro en Inglés', a través de la obra 'Lost in Space'. La programación, puesta en marcha por la Concejalía de Cultura, servirá para acercar las representaciones a los escolares y fomentar el dominio del idioma inglés en las aulas para complementar el aprendizaje con este tipo de actividades culturales. | ENE